



EL CABALLITO

El Vampiro llama a votar por Brugada

::::: **Clara Brugada**, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la Jefatura de Gobierno, difundió un video en el que **César López**, *El Vampiro*, guitarrista de agrupaciones como Jaguares y Maná, arremete contra el aspirante de la



ESPECIAL

César López

oposición, **Santiago Taboada**, a quien llama criminal y señala como cabecilla de la corrupción inmobiliaria en la alcaldía Benito Juárez; el músico también se refiere a otros panistas como **Jorge Romero** y **Marko Cortés**. En el mensaje de poco más de dos minutos *El Vampiro* señala que el *Cártel Inmobiliario* es una realidad y por ello hay detenidos. Tal parece que la ad-

vertencia que hizo Morena sobre iniciar “una gran campaña” de difusión sobre este caso ha comenzado con este tipo de mensajes que a más de uno le recuerdan los que ha difundido con anterioridad el Verde Ecologista para llamar al voto, con la ayuda de famosos.

¿Está listo el IEEM para las elecciones?

::::: Vaya caos y desaseo con el que arrancó el proceso electoral en el Estado de México, en el que entre otros, habrán de votarse 125 presidencias municipales. Y es que a unos minutos de que dieran comienzo las campañas, el instituto electoral estatal no aprobó las candidaturas correspon-



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Amalia Pulido

dientes con el argumento de que los partidos no habían cumplido con la cuota de género, ni con las candidaturas para grupos vulnerables como población LGBT o personas con discapacidad. Ante ello, nos platican que los siete partidos en la entidad buscan responsables y una de ellas es la consejera presidenta del IEEM, **Amalia Pulido**, y de paso amagan con una

ola de impugnaciones a los acuerdos aprobados en la sesión del Consejo General. Es el día uno de las campañas y la pregunta es si el IEEM está listo para enfrentar la elección del 2 de junio.

Protestan médicos en el Edomex

::::: La transición de los servicios de salud al IMSS-Bienestar sigue causando malestar entre el personal médico. Ahora fue en el Estado de México, donde doctores y enfermeras salieron a las calles para exigir se cumpla con la basificación de los trabajadores, homologación salarial, se garanticen insumos médicos, medicamentos, entre otros. La secretaria de Salud, **Macarena Montoya**, se anticipó a las protestas y aseguró que se están considerando las peticiones.